
Câmara Municipal de Caraguatatuba
Estância Balneária
Estado de São Paulo

(Requer do poder Executivo informações sobre a linha de ônibus nº406 / Jaraguazinho -

Hospital Regional) 

SENHOR PRESIDENTE, SENHORES VEREADORES:

REQUEIRO à  Douta  Mesa,  cumpridas  as  formalidades  regimentais,  seja  oficiado  ao
Excelentíssimo  Senhor  José  Pereira  de  Aguilar  Júnior,  Prefeito  Municipal,  para  que
responda a essa Casa de Leis o que segue:

1- A linha de ônibus nº406 / Jaraguazinho - Hospital Regional pode fazer o itinerário até o
bairro do Rio do Ouro?
2 – Se positivo, qual o prazo para o início do novo trajeto?
3 – Se negativo, quais os impedimentos?

Justificativa:

Fui  procurado  por  munícipes  que  moram no  bairro  Rio  do  Ouro  pois  manifestaram a
necessidade da linha N º406 que faz o etinerário do Hospital Regional até o Jaraguazinho
ser ampliada  até o Rio do Ouro para atender os moradores do Rio do Ouro que precisam ir
para o Hospital regional. 

Sala “Benedito Zacarias Arouca”, 24 de outubro de 2023.

GILDÁZIO DE OLIVEIRA CELESTINO

Vereador - GIL OLIVEIRA 

REQUERIMENTO Nº 290/2023
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